

Semangat Gotong Royong Polsek Sukadana Warnai Persiapan HUT RI di Desa Salakaria

Ciamis - CIAMIS.KINERJA.CO.ID

Aug 11, 2024 - 19:55



Dalam rangka menyambut HUT RI ke-79, Polres Ciamis menggelar kegiatan sambang dan gotong royong di Desa Salakaria, Kecamatan Sukadana. Pada Minggu, 11 Agustus 2024, Bhabinkamtibmas Desa Salakaria Brigadir Eel Khaikal Mamduh bersama warga saling bahu-membahu mempersiapkan lapangan sepak bola yang akan digunakan untuk perayaan HUT RI. Brigadir Eel Khaikal tidak hanya bergotong royong, tetapi juga memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada terhadap kejahatan, menjaga keamanan lingkungan, serta menjauhi judi online dan minuman keras. Dengan semangat kebersamaan, warga dan aparat kepolisian bekerja sama membersihkan dan memperbaiki

fasilitas yang ada. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat disambut baik oleh warga Desa Salakaria. Mereka menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan himbauan yang diberikan, serta apresiasi terhadap Polres Ciamis yang telah memberikan pelayanan dengan baik. Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat menyatakan bahwa kegiatan seperti ini penting untuk memperkuat kemitraan antara polisi dan masyarakat. "Keamanan dan ketertiban di masyarakat memerlukan peran aktif dari seluruh elemen masyarakat, bukan hanya aparat kepolisian".

Ujaranya Dengan semangat gotong royong yang ditunjukkan oleh warga Desa Salakaria, diharapkan semangat kebersamaan dan nasionalisme semakin kuat. Kegiatan ini juga menjadi ajang diskusi dan tukar pendapat antara warga dan aparat kepolisian mengenai berbagai masalah yang dihadapi di desa tersebut. Dalam waktu dekat, Polres Ciamis juga merencanakan berbagai kegiatan lainnya dalam rangka menyambut HUT RI ke-79. Rangkaian kegiatan ini akan melibatkan lebih banyak warga dan aparat keamanan dengan tujuan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan penuh semangat kebersamaan. "Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"